

Artikel vom 19.09.2017

Dank einer Großspende konnte die Kleinfeldanlage zügig errichtet werden.

Danke dem großzügigen Spender

Neue Spielfläche für Kinder und Erwachsene

Kleinfeldanlage offiziell übergeben

Errichtung eines Minispielfeldes.

Die Jugend freut es, die Nachbarn vielleicht nicht so arg.

Eine tolle Investition in die Bewegung und den Sportsgeist unserer Kinder, Jugendlicher und Erwachsene!

Ein leidenschaftlich geführtes Promispiel, in der die Mannschaft aus Kürnach um Bgm. Thomas Eberth nur die erste Halbzeit mit 1:0 gewonnen hat.! In der zweiten Halbzeit stellten sich die Estenfelder-Promis besser auf. Jung, sportlich fit, waren unsere Frauen und Männer. Sie drehten DAS Spiel und siegten verdient mit 5:1.

Auch der Schiedsrichter zeigte sich von seiner besten Seite und verwendete die Pfeife artgerecht.

Spaß hatten alle Promis und was noch wichtiger ist - keiner hat sich verletzt.